



CASANARE

Piden a **Ecopetrol** contratar interventoría para evaluar impacto ambiental de la industria en El Morro



Publicado Publicado hace 7 horas el 31 julio, 2020

Escrito Por: **Orlando Correa**



El líder cívico, social y comunitario del Corregimiento El Morro, Jorge Eliécer Castro, solicitó a **Ecopetrol** mediante Derecho de Petición, la contratación de una interventoría ambiental, que haga el seguimiento a las operaciones y proyectos de la industria petrolera en el sector.

En una extensa misiva de 45 puntos dirigida e **Ecopetrol**, el líder comunal expone distintas situaciones que aquejan a la comunidad del Corregimiento, entre ellas la intranquilidad para poder descansar en horas de la noche, debido al ruido que se genera por los motores de la compañía. “Pareciera que de noche les subieran más potencia a los motores y también y las TEAS”.

Señala de igual manera la comunicación, que hay exceso de tractomulas en las vías, y que la Empresa Termoyopal maneja 14 tractomulas diarias con más de 20 toneladas, las cuales generan vibraciones que producen agrietamientos en las viviendas. Ante esta situación proponen que el tráfico de estos pesados vehículos se dé por la vía propia con la que cuentan las empresas, más no por el centro poblado ni zonas residenciales y/o comerciales.

Otra de las quejas expuestas en la comunicación enviada a **Ecopetrol** y otras empresas, señala que la compañía ha venido destruyendo la vía entre el Puente La Cabuya y el centro poblado, que fue gestionada en su momento por la comunidad con mucho sacrificio. La propuesta, es que **ECOPETROL**, Termoyopal y Termomechero les “devuelvan” la vía repavimentada.

Además de la interventoría, se solicita a la estatal petrolera que asuma los costos para contratar un estudio sísmico y de impacto ambiental para determinar las irregularidades expuestas. También que se revise el cumplimiento de las acciones ordenadas en la Licencia Ambiental, Plan de Manejo Ambiental y en las actas de acuerdo con las comunidades sobre fines ambientales.

Por último, se solicita a **Ecopetrol** que se establezca una mesa de trabajo, y acciones con las autoridades afines del proceso ambiental y comunidades de las zonas de influencia ambiental.

Fuente: El Diario del Llano – HOLA Casanare

TEMAS RELACIONADOS #CASANARE #**ECOPETROL** #EL MORRO #IMPACTO AMBIENTAL #INICIO #INTERVENTORÍA #TEAS DEL CPF #YOPAL

NOTICIA ANTERIOR



Demora en construcción enreda la entrega del Centro de Salud de Támara

NOTICIA SIGUIENTE

Expendedores de carne se cansaron de problemas en Planta de Beneficio Animal



Orlando Correa